

\*(一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*  
キッズ巡回サッカー教室



わかば保育園(笛吹市)



2015年10月22日木曜日開催



小林先生・佐藤先生から・\*。\*。\*。参加園児数16名

ユーモアたっぷりに楽しく参加することができ、子どもたちも喜んでいました。「がんばることが大事だよ」などのメッセージも届いたと思います。  
ありがとうございました。(小林先生より)

普段ボールを触ろうとしない子どもでも、導入がとても分かりやすく、サッカーっぽくなかったため、いつの間にか一緒にやっていく姿が印象的でした。  
ありがとうございました。(佐藤先生より)



わかば保育園のみんな、こんにちは!!ドバニャンコーチです(^o^)  
みんなは試合でいっぱいゴールを決めたね♪  
これからもお友達と仲良く元気よくたくさん遊んでね!!  
みんなで協力してどんなことにも積極的ににもチャレンジしてください!!  
ごはんも好き嫌いなくもりもり食べて、大きくなってね(^o^)  
今度はヴァンフォーレ甲府の試合も観に来てね♪  
スタジアムでコーチたちを見かけたら声をかけてね!!



ドバニャンコーチより



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVFA甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*(一社)山梨県サッカー協会\*